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27 апреля на заседании Думы депутатами принят к сведению отчет Главы округа А.А.
Константинова о своей деятельности, деятельности Администрации за 2022 год.
Объемный документ на 62-х листах содержит информацию по всем разделам
социально-экономического положения Артинского городского округа: демографическая
ситуация, промышленность, сельское хозяйство, инвестиции, жилищное строительство и
обеспечение граждан жильем, дорожная деятельность, потребительский рынок, малое
предпринимательство, занятость и другие. Особо в своем докладе А.А. Константинов
обратил внимание на проблемные вопросы нашей территории: ремонт дорог,
обеспечение населения топливной древесиной, поставка баллонного газа в сельские
территории, ремонт памятников, очистка прудов в пгт. Арти и д. Ильчигулово,
сокращение количества автобусных маршрутов между населенными пунктами округа,
ремонт водонапорных башен и водонапорных сетей, газификация населенных пунктов,
строительство пристроя к школе №1 и школы-сада в с. Пристань. Данные вопросы
находятся на постоянном контроле Главы района и депутатов представительного
органа. Полный текст отчета представлен на официальных сайтах Администрации
округа: arti-go.ru и Думы Артинского городского округа: dumartinfo.ru.

  

В ходе заседания решено провести 5 июня 2023 года в 10-30 в формате
видеоконференцсвязи Публичные слушания по проекту Решения Думы «О внесении
изменений в Устав АГО». Депутатами утверждены Порядок участия граждан в
обсуждении изменений и Порядок учета предложений населения в данный проект.

  

Утверждены на заседании Думы очередные изменения в бюджет округа: 200 т.р.
направлены на проведение рыночной оценки земельных участков; 1000 т.р. – на
переселение граждан из аварийного жилья; 4295 т.р. – на исполнение предписаний
пожнадзора образовательным организациям округа, 500 т.р. – на трудоустройство
несовершеннолетних в летний период.

  

При обсуждении вопросов об условиях приватизации нежилых зданий в сельских
администрациях прокурор Артинского района С.В. Медов обратил внимание на то, что
многие объекты в районе покупаются с целью разборки, в результате чего
строительный мусор, остатки зданий представляют опасность для населения, особенно
для детей. В.А. Худяков, депутат по округу №11, внес предложение о том, чтобы
Комитетом по управлению имуществом при заключении с покупателем договора
прописывался пункт следующего содержания: «В случае разборки данного здания в
течение месяца покупатель обязан убрать строительный мусор».
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Принят к сведению отчет о работе Контрольно-счетного органа за 2022 год.
Председатель КСО А.Ю. Туканов отметил, что за прошлый год исполнены два поручения
Думы, проведена 81 финансово-экономическая экспертиза проектов и внешняя
проверка исполнения бюджета округа, нецелевого использования бюджетных средств в
2022 году не выявлено.

  

Е. ОВЧИННИКОВА, заведующая организационно-информационным

отделом Думы
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